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Mal ein ganz naiver Vorschlag:

Warum bei der Abseitsfrage nicht einfach die kalibrierte Linie ganz bewusst weglassen?

Der Schiedsrichter und der Videokeller haben ja immer noch die Möglichkeit, sich das
Bildmaterial anzuschauen.

Wenn es nicht eindeutig aufzulösen ist, gilt dann eben im Zweifel für den Angreifer oder - wie
früher - gleiche Höhe.

Alles, was mehr als eine Fußspitze ist, sollte man aber bei entsprechender Betrachtung sicher
erkennen können.

Verzerrungseffekten könnte man ja entgegenwirken, indem man an den nahen und entfernten
Spielfeldrand je einen Fluchtpunkt setzt.
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